



# えぞふくろう

株式会社 残間金属工業 ニュースレター第14号/平成30年10月29日 発行



釧路地方は急に冷え込み第四楽章に進んでいます。今年もお客様に助けられ、協力会社の仲間と心に残る製品を作り上げることができ、現在も進行形です。

振り返ると、2018年は災害の多い年であり(亡くなられた方のご冥福と、被害にあわれた方へお見舞い申し上げます)これからの事業計画において特に災害に関するBCPの作成は不可欠であり、弊社も策定に取り掛かります。その中で最低限、今出来ることはすぐに取り掛かろうと、燃料は(車を含めて)半分になったら満タンにすること(燃費が落ちると云われていますが…)を意識的に実践、また、発電機からの電源を確保するための設備を発注しました。恥ずかしながら、今回の災害が発生するまでは発電機が大小6台もありながら無策でした。

雇用面では新入社員2名、中途採用3名の計5名が楽しく汗を流しています。“大きな声と笑顔で挨拶をし、チームワークとやる気で利益の出せる会社にしよう”をモットーに、いつもチャレンジの心と新鮮な思考力で、楽しい職場づくりと良質なもののづくりを目指し続けていきます。今年一年の感謝とともに、いつまでもいつまでも皆様にご光が当たりますよう祈念申し上げます。

代表取締役 残間 順雄

## 地震、停電、のち星空。

— 北海道胆振東部地震を通して —

9月6日(木)の未明3時7分に発生した北海道胆振東部地震から1か月半が経ちます。地震規模はM6.7、最大震度は7でした。釧路市は震度4、弊社が在る釧路町では震度3でしたが、地震発生直後から終日停電が続きました。信号は消え、交通の流れは混乱、いっどこで事故が誘発されてもおかしくはない状態に。多くの店舗では食糧や飲料、電池の売り切れが相次ぎ、ガソリンスタンドには何百メートルにもわたる車の列が出来ました。街灯のない夜は、見慣れているはずの近所の景色がまるで山奥にいるかのような闇に包まれ不安な気持ちになりましたが、ふと見上げた空は天の川まで肉眼で見えるほどの星、星、星。停電の影響によって疲弊した心が天然のプラネタリウムに癒された瞬間でした。地域によって時間差はありますが、7日(金)の22時頃には釧路管内の8割の電気の供給が復活。明るい部屋、出来たての食事、温かいシャワー…。強く強く電気のありがたみを感じました。



停電中、思いのほか辛かったのが“米が炊けない…”ということでした。日頃から《米より麺派》を豪語していた私、横山でしたが、失って初めて気付く大切さ。パンやカップ麺には癒せないこの渴き。米が食べたい。I need a 米。同じような思いをしていた方々はやはり多いようで、震災後、非常食や保存食の情報をインターネットや新聞で見かけることも急激に増えました。そんな中で、各メディアが絶賛していた某保存食を入手する機会があったので、休憩時間中の弊社社員を巻き込んで**実食!**してみました。



噂のアルファ米(ドライカレー)を開封。まだサラッサラのバラバラ状態。賞味期限は常温で約5年。



熱湯なら15分、水なら60分で完成。たった150ccの飲料水があればOK。



Delicious!



カレー持ったよごやさんが唐突に現れて怖かったけど、ふつうに美味しいです。

べちゃべちゃしてるのかと思いきや、お米がしっかりしてビックリ!!!

設計課・Sちゃん



# ニューフェイス

新たに加わった3名の仲間の仕事のあれこれ、普段のあれこれ聞いてきました。



## 塚田 琉星 (ツカガ リュウセイ)

平成11年11月17日 生まれ

- 一 休日は何をしていますか？ ねてます。
- 一 社内の印象を一言でどうぞ。 明るい！
- 一 工作中、特に気を付けていることは？  
けがをしないこと
- 一 号泣した映画のタイトルは？ 永遠の0
- 一 心の声を五・七・五でどうぞ。  
溶接の 仕事がすごく 楽しいです

## 三田 善久 (ミタ ヨシヒサ)

昭和50年2月18日 生まれ

- 一 休日は何をしていますか？  
洗車/猫(3匹)と戯れる。
- 一 社内の印象を一言で。 活気がある！
- 一 号泣した映画は？ 火垂るの墓
- 一 ストレス解消法は？ お酒/ドライブ
- 一 心の声を五・七・五でどうぞ。  
好きなこと やれる仕事の ありがたさ



## 中岡 慎太郎 (ナカオカ シンタロウ)

昭和53年8月1日 生まれ

- 一 休日は何をしていますか？  
家でゆっくりテレビやゲーム  
冬はスキーに行きます。
- 一 社内の印象を一言でどうぞ。  
明るく雰囲気の良い。
- 一 号泣した映画は？ アイ・アム・サム
- 一 心の声を五・七・五でどうぞ。  
人生は一度しかない やれるだけやる (字余り)



## 釧路地方 優良技能士 に選出 技能士会

なれました

6月、平成30年度釧路地方技能士会・優良技能士に弊社部長、原大樹が選出され、表彰されました！！おめでとうございます(´▽｀)

原部長は釧路地方技能士会理事を務め、社内では営業部次長でもあり、私の直属の上司で兄般的な存在でもあります。日々の営業業務や検査業務をこなし、さらには現場にも出向くという超多忙な部長ですがこれからも頑張ってもらおうべく飛躍を期待しています！ (営業部・小林)



## INTERNSHIP

9月19日～21日の日程で、釧路工業高校の生徒さん4名がインターンシップに来てくれました。電子機械科の3名が工場での作業、建築科の1名が事務所で製図作業を担当。朝8時に入社し定時の17時まで3日間頑張ってくれました。皆さん元気で愛嬌のある生徒さん達でした。

工場作業の3名は普段の学校よりも早い時間からの肉体労働は大変だったと思います。“作業はどう？”の問いに「大変です(笑)」「溶接難しいです(^\_^;)」と答えていました。製図作業をしていた1名も、普段使わないソフトを使っての作業は精神的にも疲れたらと思う。慣れない環境で年上の人たちに囲まれながら頑張った今回の経験が、これからの彼らにとってなにかプラスになれば幸いです。

まだまだ若い人たちには馴染みの薄いであろう製造業ですが就業体験に積極的に参加してもらい、ものづくり業界へ興味を持ってくれるひとが一人でも増えることを願いつつ、来年のインターンシップ受入時期を楽しみにしたいと思います。



平成三十年十月二〇日  
第十五回釧路大漁どんばく  
花火大会にて



遅咲きの  
三尺の大輪  
咲きにけり

## 河崎さん今日の一枚

He has a heart  
like a boy!



横山 「河崎さん、久々の登場ですよ。」  
河崎 「またやるのかこれ。」  
横山 「あら、あんまり乗り気じゃないですね。」  
河崎 「これな。海王丸な。日本唯一の帆船。釧路に来たのはこれで3回目かな…航海士がこれで練習するのな。練習船よ。日本丸ってのもあったんだけど引退しちゃったんだよな…」  
横山 「乗り気じゃなかったわりにすいじ語る(笑)」

## 編集後記。

親子でハマった某漫画のカードゲーム。レアカード欲しさに娘とゲーセン通いをしているうちに、小学生の男の子達と顔なじみになり、最近では向こうから声を掛けてきてくれるようになりました。しっかりした受け答えの小学生男児。目当てのカードがゲット出来るよう画面に向かって必死に両手を合わせ拝む自分がちょっと恥ずかしくなった28の秋でした。(総務部・横山)

発行 株式会社 残間金属工業

☎088-0614

北海道釧路郡釧路町国營5-12-1

TEL:0154-36-1961 FAX:0154-36-5321



バーコードをアプリで読み取ると、  
電話帳への登録がスムーズです



📄 弊社HP

✉ mail ▶

